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大阪で花王デモ、東京は朝鮮高校無償化反対デモ 2011/09/24 07:10 

  
 東京では「韓国人売春婦追放」も訴え！ 

   大阪花王デモ、工作員が妨害？ 
   公安に逮捕されるハプニングも 

   
 9月23日の秋分の日、今月二回目の三連休初日に、大阪では花王抗議デモ、東京では朝鮮学校無償化反対＆韓国人売春婦

追放を訴えるデモ行進が行われた。一方でお隣り韓国のソウルでは、非合法化された売春の自由化を政府に訴える、性労働者

（売春婦）による七回目の抗議集会が実施されるなど、「朝鮮半島」をキーワードに、日本と韓国で対称的な市民行動が実施され

た。  
   

 
9月23日に行われた大阪花王デモ 
（画像は下記動画からキャプチャー） 

  
 大阪の「花王デモ」は、現代撫子倶楽部・きなの会が呼びかけ、教科書が教えないこと・そよ風関西・チーム関西が共催した。1
6日に実施された東京花王デモに呼応して立ち上がったもので、フジテレビ抗議デモまとめwikiの発表によると実数で347人が

参加。元気に「私たちは花王を絶対に許さないぞ～！」などとシュプレヒコールをあげつづけた。 
  
 デモは、大阪市役所隣の中之島公園（女神像）に14時30分に集合、集会で気勢を上げたあと15時に出発、御堂筋を南下し元

町中公園で解散というコースだった。エプロン姿の女性のコールが素晴らしいとネットで評判になっているが、途中、このデモを妨

害しようとした工作員（？）が公安に逮捕されるという騒動があった模様で、ニコニコ動画でそのシーンが見ることが出来る。 
  
（sakuraraさんが東京から参加してくれました。その報告がコメント欄の13:32から書き込まれていますので、是非ご覧くださ

い。浮浪者のおっちゃんとの会話が傑作です） 
  
・９月２３日大阪花王デモで公安に逮捕される在日工作員 
・関連エントリー 東京花王デモ、平日でも女性前面に1200人！ 
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花王抗議デモin大阪（9月23日） 

  
 また、東京では在日特権を許さない市民の会・東京（共催＝排害社・日本侵略を許さない国民の会・在特会 千葉支部・神奈川

支部）が、「朝鮮学校無償化断固反対ついでに現代朝鮮人慰安婦を日本から叩きだせ！ 国民大行進」が行われ、約100人が参

加。祝日で賑わう御徒町に繰り出した人々に、気合いを入れたシュプレヒコールで訴え、沿道の人々に大いに注目された。 
  
 朝鮮高校無償化反対では、先に文科省前で抗議の街宣活動を実施した同会だが、韓国側から再び慰安婦保障の動きが伝え

られているのを受けての行動。いま、五万人もいる日本の韓国人売春婦も、将来は補償を求めてくるとして、この追放を訴えたも

の。既に鶯谷には売春関連施設が集中しているといい、御徒町周辺でもハングル文字が躍る街に変貌、初めてのコースだった

が、非常に注目度は高かった。 
  
・関連エントリー 朝鮮高校無償化に保守二団体が抗議 

  

 
 沿道の人々は初めて見る光景にビックリした様子だった。 

  
 一方、韓国の通信社マネートゥディが22日伝えたところによると、ソウル市鍾路区貫鉄洞の普信閣の前で、22日、全国性労働

者決議大会が開かれた。『全国集娼村性労働者連合』の民主性労働者連帯とハント女性従事者連合が、 性売買特別法の廃止

と生存権保障を要求して集会を行い、全国各地から1000人以上の性労働者が集まったと伝えている。今年で七回目、この法律

の影響からか、韓国から世界に10万人の性労働者が流出、うち五万人が日本に来ているとされる。（ニュース調、ここまで） 
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 TAMAGAWABOAT氏作成の手描きプラカード 

  
 在特会 朝鮮学校無償化断固反対デモ コピー（一部） 
  
 上野、御徒町近辺をご通行中の皆さま。お騒がせしております。こちらは朝鮮学校無償化断固反対、現代版朝鮮人慰安婦の

即時国外退を求めるデモの一行です。 
  
 我が国の解体を目指す民主党・菅直人前首相は、辞任直前に朝鮮学校無償化手続きの再開を決定しました。このまま手続き

が開始されれば、年内にもテロ国家北朝鮮の出先機関・朝鮮学校高級部は無償化されます。 
  
 皆さまも御存知の通り、テロ国家北朝鮮は我が国の何の罪もない人たちを拉致し、未だにこの問題は解決していません。当時

中学生だった子供を含めて、政府認定で17名、民間研究発表では数百名以上の日本国民が、「地上の地獄」北朝鮮に連れ去ら

れています。 
  
 シュプレヒコール 
 ・テロ国家北朝鮮の出先機関、朝鮮学校への公金支出を許さないぞ！ 
 ・朝鮮学校無償化の前に拉致事件を解決しろ！ 
 ・民族教育をやりたかったら北朝鮮へ帰っていくらでもやってこい！ 
  

・感動です！勧進橋11人衆の大勝利！  

注目動画 在特会・チーム関西の義挙 

 勧進橋児童公園は今… 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15685604?via=thumb_watch 
 ・どなたかyou tubeに転載をお願いします。 

  

 
上野広小路から不忍池に向けデモ行進する一行 
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 大阪、東京のデモに参加された皆さま、お疲れさまでした。本日は第二回 FNS東海テレビへ抗議する名古屋オフ（ デモではあ

りません）がありますので、お近くの方は是非ご参加をお願いします。考えてみると、フジテレビや花王に対する抗議デモがここま

で拡大したのも、キーワードは韓国。在特会が強力に反対運動を展開している「朝鮮学校無償化反対」も北朝鮮で、どちらも朝鮮

半島絡みと言うことになります。 
  
 常識で考えて、八月以降にフジテレビや花王に対する大規模抗議デモ＆街頭宣伝が10回も東京・大阪・名古屋で実施されて

いるのに、まともに事実報道をした大手メディアがゼロ！というのは、日本のマスメディアがいかに偏向報道しているかの証明で

しょう。しばらく時間をおいてから、論点・争点をずらして「韓流への嫉妬」などと子供じみた論評をするのですから、あいた口がふ

さがりません。そのうちに、ことの重大性に気がついて行動を起こした私たちは、偏向した民族主義者、差別主義、排外主義とレ

ッテルを貼られて、日本の極端な「右翼」ということされかねない流れです。 
  

 
 世界的に見ても「売春させろ！」抗議集会というのは韓国 
だけでしょう。伝統的な国技で主要産業でもありました。 

  
 19日に実施された明治公園の脱原発集会・デモでは、テレビは全て大々的に報道、主催者発表の大嘘数字六万人を堂々と伝

えています。警視庁発表は27.000人、うち60％が手当付きで組織動員された左翼・反日団体系であると既にバレバレ。もっと

悪質だと思うのは、凄い数で林立している左翼団体、労働組合、反日団体の幟を決して放送せず、視聴者には分からないように

細工までしているという事実です。この事実を広めて、いかにいまのマスコミ報道が真実を伝えていないか、拡散しましょう。 
  

左翼団体の幟を映さないメディア 

 
反原発デモの実態は左翼の反日活動だ！ 
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（9月11日、反原発新宿デモの際の画像） 
  

日本の学校優先が当然だ！ 

  
産経新聞9月24日1面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------ 

野田首相の人事とマスコミ腐敗 
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タグ： フジテレビ抗議デモ  花王抗議デモ  現代撫子倶楽部  きなの会  教科書が教えないこと  そよ風関西  チーム関西  朝

鮮学校無償化反対  現代朝鮮人慰安婦  在日特権を許さない市民の会  排害社  日本侵略を許さない国   

【日いづる国より】  中山成彬  [桜H23/9/23]  
------------------------------------------------------ 

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(40) 

コメント(40) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/24 07:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「アラブの春」支援に７６０億円 円借款を表明 

 
 【ニューヨーク＝今堀守通】野田佳彦首相は２３日午後（日本時間２４日未明）、国連総

会で一般討論演説を行い、東日本大震災に対する各国の支援に謝意を表すとともに、

「どんな困難にも負けない強靭（きょうじん）な『人の力』と『技術の力』」で国際社会に貢献

していく決意を示した。特に「アラブの春」と呼ばれる大変革が起きている中東・北アフリカ

地域に、約１０億ドル（約７６０億円）の円借款を実施する方針を明らかにした。 

 
 首相は国際社会への貢献として、政府開発援助（ＯＤＡ）を通じた途上国支援に取り組

むと表明。中でも中東やアフリカ地域への支援策を積極的に示し、南スーダンの国連平

和維持活動（ＰＫＯ）への陸上自衛隊施設部隊派遣について「必要な現地調査を早急に

行う」と述べた。「アフリカの角」と呼ばれるソマリアなどの地域には、実施している１億ドル

の支援に加え、干魃（かんばつ）対策などさらなる人道支援を行うことを伝えた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110924/plc11092402220000-n1.
htm 
 
・まず「日本再生」が先決でしょうに。  

 

2011/09/24 07:27Commented by abusan１２３ さん 
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排害社は自称の通り「極右」だと思いますよ。 
反韓国売春婦デモは如何にも排害社らしい主張だと思います。 

 
それはさておいてフジテレビ擁護者がサヨクないし、 

左ががっている者に限定されるとあってはフジテレビ抗議 
デモはこれからも粛々と進められるべきであって 
如何に連中が時代遅れで競争力を失ったかを思い知らせる 
べきですな。 

 
間違ってもサヨク極左に呑まれる様な事があってはならない 
いわゆる 

 
敵を呑んでも呑まれるな！！ 

 
って奴です。油断は勿論いけませんが(^_^メ)  

 

2011/09/24 08:21

Commented by gannbareojisan さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 

>「アラブの春」支援に７６０億円 円借款を表明 
> 
> 【ニューヨーク＝今堀守通】野田佳彦首相は２３日午後（日本時間２４日未明）、国連総

会で一般討論演説を行い、東日本大震災に対する各国の支援に謝意を表すとともに、

「どんな困難にも負けない強靭（きょうじん）な『人の力』と『技術の力』」で国際社会に貢献

していく決意を示した。特に「アラブの春」と呼ばれる大変革が起きている中東・北アフリカ

地域に、約１０億ドル（約７６０億円）の円借款を実施する方針を明らかにした。 

> 
> 首相は国際社会への貢献として、政府開発援助（ＯＤＡ）を通じた途上国支援に取り

組むと表明。中でも中東やアフリカ地域への支援策を積極的に示し、南スーダンの国連

平和維持活動（ＰＫＯ）への陸上自衛隊施設部隊派遣について「必要な現地調査を早急

に行う」と述べた。「アフリカの角」と呼ばれるソマリアなどの地域には、実施している１億ド

ルの支援に加え、干魃（かんばつ）対策などさらなる人道支援を行うことを伝えた。（後略）

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110924/plc11092402220000-n
1.htm 
> 
>・まず「日本再生」が先決でしょうに。 
 
ごもっともな御意見です！ 
国難と言いながら自国より他国優先とは 
こんな政権を早くぶっ壊そう  

 

2011/09/24 08:50Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
マスコミ糾弾デモ  大阪編。御苦労様でした。 

 
前回の8月27日の大雨の中出張ってくれた150名に感謝。 
今回も多数の参加、有難う御座います。 

 
金髪の工作員乱入。警察の逮捕など、 
皆様には御用心の上でしたが、全く大変な事です。 
ネットでも、策動のサイトもあるようで友軍サイトで情報検索した 
ところ2箇所ほど工作らしいものを検出した。 
 
ニコニコニュース と例のガジェット通信です。 

http://news.nicovideo.jp/watch/nw118663  
 
＞銀色の侍魂さ を訪問すると、工作ではないかと思う。 

http://omoixtukiritekitou.blog79.fc2.com/blog-entry-1153.html 
全国に波及するフジテレビ抗議デモ のタイトルは良いのだが、 
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ニコニコニュース の中身の記事がガジェットと酷似している。 

 
＞銀色の侍魂さんの言い分を要約させてもらうと、 
実際記事を見てみると「木を見て森を見ず」なのはその発言者自身 
というまるで民主党のブーメランのような話なのですが・・・。  

 
絶えず一部のデモにおける主張しか議論せず 
日本の浅田真央選手など日本選手に対する侮辱的放送 
ドラマでの（ＪＡＰ１８、リトルボーイＴシャツ等）侮日放送、 
ステルスマーケティングによる韓国ごり押し 
これらの問題は一切スル― 
しかも印象の押し付け・・・  

 

2011/09/24 09:24Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
9月23日に行われた大阪花王デモ の動画を拝見しています。 
警察官が気を使っているのが、見て取れます。 
警察の皆様、有難う御座います。 

 
エプロン姿の女性のコールが素晴らしいと 
ネットで評判になっている 。との事。 
エプロンお姉さん、見ました。 

 
何処に逸材が埋もれているか、 
判らない物ですね。 勝利の女神ですね。 

 
金髪の工作員は直ちに見たのですが、 
ネット情報をあげてから動画を拝見して感動しました。 

 
九州でも花王デモが計画されているそうで、 
是非、成功させて欲しいと願っています。 

 

 

2011/09/24 10:25Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん おはようございます。 
 
>反韓国売春婦デモは如何にも排害社らしい主張だと思います。 
 
なるほど。でも共感できる訴えですよ。日本人もそんな場所に行くなよ！といいたいです。 

 
>如何に連中が時代遅れで競争力を失ったかを思い知らせる 
>べきですな。 
 
御意！こんな偏向報道を続けるなら、日本人は番組を見ない、スポンサー商品を買わな

い、受信料を払わないの「三ない運動」を続けるしかないでしょう。 

 
>敵を呑んでも呑まれるな！！って奴です。油断は勿論いけませんが(^_^メ) 
 
アドバイス、ありがとうございます。 

 

 

2011/09/24 10:26Commented by 花うさぎ さん 

To gannbareojisanさん おはようございます。 
 
>国難と言いながら自国より他国優先とは 
>こんな政権を早くぶっ壊そう 
 
賛成です。しかし野田首相も「日本が足りない」人ですね。 

 

2011/09/24 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
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>ニコニコニュース と例のガジェット通信です。 
 

ガジェット通信、例の韓国人記者の記事ではないですか？ 

 
>これらの問題は一切スル― 
>しかも印象の押し付け・・・  
 
銀色の侍魂さんを覗いてきましたが、詳しいエントリーを上げていますね。TBさせて頂き

ました(--)。  

 

2011/09/24 10:30Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>警察官が気を使っているのが、見て取れます。 
>警察の皆様、有難う御座います。 
 
警備の警察官には「お礼」、これを保守は習慣にしたいですね。 

 
>九州でも花王デモが計画されているそうで、 
>是非、成功させて欲しいと願っています。 
 
おお～、これは面白くなってきました(^^)。  

 

2011/09/24 10:32Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、エントリーありますように、ふざけた話です。 

 
宮川ノリピーも、憤慨。 

 
これは一体どういうことなのでしょうか？日本の未来を支える子供たちが通う学校(特に

私立学校)の復旧事業案には反対のに、外国人学校には積極的になる理由は？民主党

に回答を求めたい！  http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110924/stt11
092401300000-n2.htm 

 

2011/09/24 11:44Commented by yohkan さん 

 
大阪のデモ、元気がいいですね。さすが、喋りもうまい。どうせなら、漫才調に掛け合いで

笑わせたら、もっとウケるのにって思います。金髪の工作員が捕まって、ざま見ろ、です。 

 
わが国の学校より朝鮮学校優先だなんて、有り得ない話です。朝鮮人民主党、明らかに

われわれ日本国民を敵に回しましたね。前回の選挙で民主党に票を入れたひとたちもさ

すがに怒り狂うのでは。誰にだって間違いはあります。次はちゃんとあとさき考えて投票し

てくださいね、とお願いしたいです。 

 

 

2011/09/24 12:02Commented by katachi さん 

韓国の主流産業は、性産業であることが、解る。 
日本に５万もいる韓国売春婦を従業員として見立てると大大企業である。 
日本企業でも５万も擁する企業は無いだろう。 
しかも資本金ゼロだ。 
エイズであっても平気で感染させるテロ売春でもある。 
日本から削除する事を願う。 

 

2011/09/24 12:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>外国人学校には積極的になる理由は？民主党に回答を求めたい！   
 
おっ、いいぞ～。 

 
文科省にも民主党にも反日軍がしっかり蔓延っている、これが結論でしょう。産経が書い

てくれなかったら、知らないうちに通ってしまうところでした。  
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2011/09/24 12:47Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

>漫才調に掛け合いで笑わせたら、もっとウケるのにって思います。 
 
そうかも知れませんね。 

 
＞金髪の工作員が捕まって、ざま見ろ、です。 

 
大阪は在日本場ですから、こういうことはしょっちゅうですよ。 

 
>誰にだって間違いはあります。次はちゃんとあとさき考えて投票してくださいね、とお願

いしたいです。 

 
だから、何が何でも選挙はしないと頑張ってますね。野田首相は。  

 
2011/09/24 12:49

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>しかも資本金ゼロだ。 
 
大昔からある商売ですから。 

 
>エイズであっても平気で感染させるテロ売春でもある。 
>日本から削除する事を願う。 
 
現行の法律を厳しく適用すれば取り締まれるはずですけどね。やる気がないだけで。  

 

2011/09/24 13:08

Commented by katachi さん 

やる気が無いと言うだけで、裏で鮮人の日本併合が行われてる実態を、放置

していることになる。 
今日本人は、韓国に見えない形で併合去れている過程である。いやもう併合さ

れている。 
気付いているだろうか？日本が半島を併合した其の裏返しが今の日本である。 
日本が併合して発展させた事と違い鮮人の併合は破壊と解体である。 
戦後ＧＨＱを上手く利用して左翼の思惑と後に鮮人が日本併合を目論む解体作業と一致

点を見出したのである。 
日本は、裏で併合されているのだ!!是を打破しなければ、解体され、鮮人売春婦にエイズ

感染させられ、国が消滅する。 
今こそ南北の鮮人削除運動をして、鮮人を半島に返し棲み分けをしなければいけないの

である。日本を日本人の国にしなければいけないのである。 
国の生い立ちを考えれば、特亜とは、絶対的棲み分けが必要である。  

 

2011/09/24 13:19Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
動画のアップありがとうございます。 
yohkanさんの今日の作品にも、昭和の雰囲気が漂います。 
そういえば「野犬に気をつけましょう」なんて言われたことがありますね。 
それから南スーダンですが、内陸のため、空と陸しか移動手段がなく、しかもかなり治安

が悪いため、自衛隊を現行法のまま行かせるにはきわめて危険です。例によって「見殺

し」するつもりなのでしょうか＞＜ 
久々に隊長ツイートです。 

 
本日、南スーダン施設派遣のための調査団が出発する。韓国を意識し、出遅れ感を払拭

したいとの思いもあるのかもしれないが、一部要員を現地に残す等柔軟に実施し、調査

の実をあげてもらいたい。問題は民主党内の議論、特に武器使用基準議論が進んでいな

いことだ。 

 
それから隣国の売春婦デモ、いやー、よくやりますね^^; 
パクリと並ぶ国家の主幹産業なだけあります。ウォンは連日大暴落ですが…。 
ところでその国の学校が、助成するニダ！と息巻いているようです。 
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http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110924/stt11092401300000-n1.
htm 
＜震災復旧の学校助成 被害状況提出１２校のうち７校が朝鮮学校 「高校無償化の代

替措置」と自民批判＞ 

 
やれやれ、です。ヤンキー先生頑張れ！  

2011/09/24 13:30

Commented by kasm さん 

連投すみません。 
三橋氏ブログより、第二次麻生政権実現のための署名がおこなわれているよ

うですので、貼っておきます。 

 
現在、オンライン署名サイト「署名TV」にて以下の署名が行われていますので、是非ご署

名・拡散をお願いします。（匿名ででき、個人情報は企画者には渡りません） 
第二次麻生内閣実現切望！ http://www.shomei.tv/project-1828.html  
（携帯用） http://www.shomei.tv/mobile/project.php?pid=1828  
現在のデフレ不況・戦後 高値の円高、被災地の復興や外交・防衛、様々な国難を抱え

る日本を救えるのは、麻生総理しかいません。日本の未来の為に再登板を切望します。』

 
 上記の通り、「第二次麻生内閣実現切望！」という署名活動が行われているようです。

主旨にご賛同される方は、是非ご参加ください。  

 

2011/09/24 13:32

Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日の大阪デモ参加しました。プラカードと日の丸扇子を持って♪ 
数日前からパソコンが壊れてネットが見れない上に(T-T)、昨日、友達のパソ

コンから花うさぎさんとこにコメントを入れようとしたら、パスワードを忘れててログインでき

ず(>_<)。私も「sakurara2」で新しいIDをとりました(^^。 
 
＞エプロン姿の女性のコール 
私は第二挺団でしたが、コーラーは男性の方と交替で「おつるさん」という方がエプロン姿

♪でやってました（上記動画４分頃から）。 
第一挺団も女性の方でしたので、どちらも両方素晴らしかったんですね☆ 

 
やっぱり大阪のコールは笑えました！ 参加者もゲラゲラ笑ってました。 
沿道の人もこういうコールだとやっぱりデモ隊を見ちゃいますよね（笑）。 

 
＞小倉○明（←自粛）は頭の上に乗せている帽子を床に降ろして、謝罪しろ～！ 
＞大阪の奥さんは安物セールが大好きです。でも花王のワゴンセールには飛びつかない

ゾォ～！ 

 
隣になった女性は神戸からデモ初参加とおっしゃってて、フジテレビのボロボロ国旗で「フ

ジテレビの売国」を確信したそうです。 
初参加でもプラカードを持参して参加されていたので、段々と質が向上しているなぁと思

いました。帰りに図々しく「凛として愛」のDVDを差し上げました。こういう事もあろうかとい

つも数枚持参してます(^^。「凛として愛」拡散！ 
 
工作員の事は知りませんでしたが、デモの距離が長くて、ゴールの公園で疲れ果て（＾＾、

ブロック塀の空いたとこに座ったら、元々座ってた浮浪者のおっちゃん？に話しかけられ

てしまいました。 
正確ではありませんが、だいたいこんな感じだったという事で（＾＾。 
（続く） 

 

2011/09/24 13:34Commented by sakurara2 さん 

（続き）「お」はおじさん（＾＾。 
お：これは何？ 
私：フジテレビの偏向報道と、そのスポンサーの花王へのデモです。 
お：そんなん偏向は昔からやで～！ 暇やなぁ。 
私：おじちゃん、偏向なのを昔から知ってたらもっと周りの人に伝えて下さいよー。だから

今こうなったんですよ？  
このデモも、東京や名古屋でも行われてるのにマスコミが全然報道しないから怒ってみん

な集まってるんです。 
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お：東京、名古屋でも？ 
私：今日は私は東京から、彼女は神戸から来てるんですよ。みんなが偏向を知らないから

知らせようと頑張ってるんです。おじちゃんは偏向を前から知ってたのは凄いと思います

けど、周りにも知らせて下さいね。 
お：そ、そやな。。暇と言ったのは悪かったなぁ。あの日の丸は？ 
私：日の丸はみんな自分で持ってきてるんですよ。でもマスコミは報道しないくせに、日の

丸だけを取り上げて私たちの事を「右翼」って言うんです。普通の人なのに…。 
お：マスコミが「右翼」って言うの？ そりゃ違うよ！ あれは右翼ではないよ。愛国者だ

ろ、日の丸を持つのはいいことだよ。日の丸があるのが不思議だったけど、マスコミはお

かしいね～。 

 
おじさんが「右翼じゃないよ！」と即答してくれたのが嬉しかったです♪ 
どうしてこういうまともな人が浮浪者をやっているのか、まともだから浮浪者だったの

か？？ 
とにかく「日の丸＝右翼じゃない！」とキッパリ言ってくれる人に会えて良かったです。 
「暇」と言ったのを何度も謝ってくれました（笑）。 
フジテレビのボロボロ国旗の事も「どうしてそんな事をするんだろう？？」と驚いていまし

た。 
絡まれたらどうしよう(>_<)と思いましたが話して良かったです☆ 
 
ＰＳ．パソコンが壊れている間に、ランキングが９位になってました！ おめでとうございま

す！ 
友達のパソコンからもクリックしました。それからたかじんの支持率調査も「不支持」にクリ

ックしたら不支持率８４％になってました！ 

http://www.ytv.co.jp/takajin/ 
 

2011/09/24 14:30

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
エントリー中程に、「感動です！勧進橋11人衆の大勝利！ 注目動画 在特会・チーム関

西の義挙」勧進橋児童公園は今…、のテキストリンクを貼りました。 

 
ニコニコ動画がIZAでは貼れないのが残念ですが、見ていて涙が出てきましたよ。本当に

良くやってくれました、ありがとう、です。是非ご覧ください。  

 

2011/09/24 14:32

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>今日本人は、韓国に見えない形で併合去れている過程である。いやもう併合されてい

る。 

 
御意！ 

 
>気付いているだろうか？日本が半島を併合した其の裏返しが今の日本である。 
 
そうなんですよね～。 

 
>日本が併合して発展させた事と違い鮮人の併合は破壊と解体である。 
 
既にかなり進んでしまいました。 

 
>日本を日本人の国にしなければいけないのである。 
>国の生い立ちを考えれば、特亜とは、絶対的棲み分けが必要である。 
 
全くその通り！全面支持です。 

 

2011/09/24 14:34Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん こんにちは。 
 
>昨日の大阪デモ参加しました。プラカードと日の丸扇子を持って♪ 
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貴方は偉い！よく行ってくれました(^^)。 
 
>私は第二挺団でしたが、コーラーは男性の方と交替で「おつるさん」という方がエプロン

姿♪でやってました（上記動画４分頃から）。 

 
はい、有名人ですから。 

 
>＞小倉○明（←自粛）は頭の上に乗せている帽子を床に降ろして、謝罪しろ～！ 
 
がははははは。 高です！ 

 
>帰りに図々しく「凛として愛」のDVDを差し上げました。こういう事もあろうかといつも数

枚持参してます(^^。「凛として愛」拡散！ 
 
おお～ありがとうございます。もう足向けて寝られないです(--)。 
 

2011/09/24 14:35

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
マスコミの在日枠。確たる証拠、証言は皆無に近い。 

http://ziddy.japan.zdnet.com/qa4350709.html 
 
という状態ですが、保守のデモを黙殺しているマスコミの 
現状を見れば、在日枠が密室内に有るとしか思えません。 

 
吉田たかよし(略歴：NHKアナ、加藤紘一の公設第一秘書) 
http://www.doctor-yoshida.net/%E3%83%97%E3%83%AD%E3%83%9
5%E3%82%A3%E3%83%BC%E3%83%AB/ 
 
という男が読売テレビの番組で、愛国者の高岡蒼甫を貶す 
発言をしていました。 

 
吉田たかよしは目付きが異様で純粋な日本人ではないようです。 
(DNAが日本人だとしても脳味噌は左翼特亜思想です) 
 
マスコミ(ネットも含めて)を十段階評価すると 
 
左翼特亜マスコミは１。産経が５。花うさぎ氏、coffee氏のブログ 
などが１０。 
と評価しています。 

 
花うさぎさんは御自分の力を過小評価されているように 
お見受けします。 

 
coffeeさんのようにツイッターボタンを掲載されたら 
常時ランキング１位の御力をお持ちだと思います。  

 

2011/09/24 14:36

Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2さん  
 

>お：マスコミが「右翼」って言うの？ そりゃ違うよ！ あれは右翼ではないよ。愛国者だ

ろ、日の丸を持つのはいいことだよ。日の丸があるのが不思議だったけど、マスコミはお

かしいね～。 

 
良い台詞ですね～。嬉しくなっちゃいます。 

 
>ＰＳ．パソコンが壊れている間に、ランキングが９位になってました！ おめでとうござい

ます！ 

 
ありがとうございます。皆さんのご支援のおかげです。 

 
>支持率調査も「不支持」にクリックしたら不支持率８４％になってました！ 
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2011/09/24 18:34Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>マスコミの在日枠。確たる証拠、証言は皆無に近い。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>在日枠が密室内に有るとしか思えません。 
 
枠でなくても暗黙の了解があるでしょう。10％って異常に高いですよ。 
 
>(DNAが日本人だとしても脳味噌は左翼特亜思想です) 
 
こういう人が多いですね。 

 
>coffeeさんのようにツイッターボタンを掲載されたら 
 
えっと、それはどうすれば良いのでしょうか？  

 

2011/09/24 19:12Commented by tettui さん 

９月２３日大阪花王デモで考案に逮捕される在日工作員のビデオの書き込みに、「花王

の尾崎社長の母親が在日」との書き込みが一番 初に目に飛び込んできました。 

 
この真偽を確認する方法は無いものでしょうか？ 

 
普通子どもはある程度の年齢まで母親との密着が強いものです、母親が在日であれば

朝鮮人的な知識、思考方法を身に付けているのかもしれませんね。 

 
であれば、いくら意見しても聞き入れて外に現れる姿勢が変わると思うのですが、花王に

はその変化が見られません。社長がそうであれば、日本人社員がいくら電凸されてもそこ

で上がってきた「御意見」も握りつぶしてしまえば終わりです。 

 
花王に電凸することは矢面に立たされる日本人社員につらい思いをさせるだけで実質的

には、ネット上のさらしものにする程度の意義しかありません。 

 
花王に対しては、不買運動を盛り上げて行くしかありませんね、それによって花王が倒産

すれば、花王の日本人社員の皆さんは晴れて在日韓国人による支配から解放されます。

 
もちろん会社が潰れてしまえば、収入が失われることになり実に気の毒ではありますが、

彼らが誤った選択をした結果でもあります。一時的に困難にあうでしょうが、日本人として

正当な意見が言える立場を手にするか、このまま未来に向かって隷属的立場を手にする

ために反旗を翻すかは彼らの手にも掛かっています。 

 
会社が潰れると言えば、雪印乳業、不二家等のマスコミによって潰された前例もありま

す。しかるにマスコミは花王に足して問題のある製品を指摘せず放置し会社の存続に協

力しています。 

 
この理由としては、花王が在日の息子が支配する企業であり、Ｄ２社長成田章の覚えも

めでたいからとしか思いつきません 

 
花王社内から今回の件と花王社内の状況について発信する人に出て来て欲しいもので

す。 

 

 

2011/09/24 19:42Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、こんばんは。長文コメすいませんでした（＾＾。 

 
＞貴方は偉い！よく行ってくれました(^^)。 
 
いえいえ、他にも予定を見つけて行きました（＾＾。 
ところで、花うさぎさんはご存知かもしれませんが、私は京都御所の一般公開というのを
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知りませんでした（＾＾。 
10月31日（月）から11月6日（日）まであるそうです。 
 
もしご興味のある方はお出かけしたらいかがでしょう？と思いました。 
年２回あるみたいですが、私もなるべく早い時期に行ってみたいです♪ 
 
宮内庁ＨＰより 
京都御所秋季一般公開の実施について 

http://www.kunaicho.go.jp/event/kyotogosho/kyotogosho.html 
 
宮内庁京都事務所は，国民文化祭・京都2011の開催にあたり，皇室文化への理解を深

めていただくため，恒例の京都御所秋季一般公開については通常5日間のところ期間を

7日間に延長し，行います。（申込手続不要，無料）。 
 
1 期  間： 平成23年10月31日（月）から11月6日（日）までの7日間 
2 入門時間： 午前9時（開門）から午後3時30分（閉門）まで 
3 参観者は，宜秋門（ぎしゅうもん）から参入し，清所門（せいしょもん）から退出すること

になります。（清所門の 終退出時刻は，午後4時15分です。） 
4 特記事項  
（1）一般公開の詳細については，10月上旬に発表します。 
（2）京都御所の通常の参観については，10月28日（金）と11月7日（月）の両日は休止と

なります。 
照会先：宮内庁京都事務所庶務課 
電話：075-211-1211（8：30～17：15平日のみ） 
 

2011/09/24 19:53

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
考えて見ると一般的に言われる右翼は保守ではありませんよね。だいたい、ま

っとうな保守ならば、街宣車を乗り回して他人に迷惑をかける行為はしないでしょう。この

前のフジテレビへのデモが良い例だと思います。 

 
保守＝「日本の伝統」と考えると、基本的に人様に極力迷惑をかけないものだと思いま

す。それをごっちゃにして、マスゴミ一派は保守を貶めようとしているのでしょう。 

 
ところで、日本の学生さんを対象とした奨学金が日本育英会から、都道府県に移管され

て以来、財源が厳しくなっており、貸付が困難になる可能性があるという報道がありまし

た。なぜ、外国人（特に特亜）に配る金はあって、日本人の学生さんを支援する資金はな

いのでしょうか？  

 

2011/09/24 20:14Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
昨日は大阪デモに参加するためにクルマで家を出たのですが、途中高速で大渋滞に会

い、中之島公園に着いた時にはデモ隊は既に出発後３０分以上経過、走って追いつける

自信も無かったのでそのまま公園をぶらついて帰って来ました。 

 
その代わりでもないのですが、今日は国歌・日の丸に反対する真正左翼基地外集団が日

本中から集るらしい大阪大東市住道でのカウンター街宣に行っ来ました。 

 
チーム関西・そよ風関西・きなの会主催のイベントで、これまでのケースでは一般の日本

人（決していい意味ではない）にはやや敷居の高い屋外街宣だった筈が、今日は私メが

到着した時点（午後０時）でざっと数えて３５名（通常は７～８名）、時間が過ぎるにつれて

５０～６０人と増えていき、街宣終了の時には住道駅のロータリーに日の丸は持たないが

座ってジッーと聞いている人も含めると１００人位はいたのではないかと思われます。 

 
人員動員に寄与してくれたグループの一つが,ボウズP氏ひきいる若者の集団DetoxJap
anのメンバーでした。そのうち動画でよく見かける５人程と話して見ましたが、皆驚くほど

礼儀正しく好感の持てる若者でした。 

 
昨日評判だったエプロンでのコーラーさんおつるさんを始めチーム関西の主要メンバーと
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も会話しましたが皆いいやつ（失礼いい人）ばかりです。 

 
今後この動きが益々広がるように願うばかりではなく、どんどん拡散していきましょう。 

2011/09/24 20:15Commented by 09079216 さん 

コメントが一日づれますが。 
みずほ証券の担当者が「東レ」の株を強く勧めます。 
担当者が代わってもまた「東レ」株を一番に勧めるので 
「会社上げて東レを買わせようとしてるんですか？」と言ったら 
「いえいえそんなことは・・」と言葉を濁したことを思い出しました。 
東レが韓国に大規模工場を作ることと関係あったかもしれませんね。 

 
友達にもそれとなく話を振ると韓国（中国も）嫌いな人が確実に多くなってますね。 
韓国ドラマが視聴率稼げるなんて信じられないです。 

 

 

2011/09/25 01:48Commented by joan-of-arc さん 

花うさぎさん、お久しぶりでございます。 
関西のデモをとりあげて下さり、そして 
チーム関西の勧進橋児童公園の動画も紹介して下さり、 
有難うございます。 
関西では、フジデモ、花王デモの人数は東京に比べたら少ない 
のですが、100人以上の保守系デモの参加者が珍しい関西で 
これだけの方々が集まったのは、すごい事だと思います。 
参加者の方々が、みな素敵な方々でした。 

 
今日は、ＪＲ住道で行われた国旗国歌反対の大々的な左翼、日教組などの 
集会に対抗して「美しい日の丸で駅前を埋め尽くそう」の街宣に参加 
しました。フジテレビデモ・花王デモの参加者さんの普通の主婦や 
若い男性、ご夫婦連れなどがたくさん集まり、見ている市民の方からも拍手を頂き、小学

生、中高生なども真剣に聞いていてくれました。 
確実に、花うさぎさんが伝え続けてこられた事、若い世代に広がり、 
時代が変わってきていると希望ができています。 

 
kenzo1348 さん  
本日は、有難うございました。ご挨拶できて嬉しかったです。 
これからもどうぞよろしくお願い致します。  

 

2011/09/25 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん おはようございます。 
 
>この真偽を確認する方法は無いものでしょうか？ 
 
私も出来れば知りたいと思いましたね。 

 
>不買運動を盛り上げて行くしかありませんね、それによって花王が倒産すれば、 
 
いや、上場企業ですからその前に取締役会や株主総会で問題になり、不買運動を止めて

もらう方向で事態収拾を図るでしょう。 

 
 
花王の日本人社員の皆さんは晴れて在日韓国人による支配から解放されます。 

 
>しかるにマスコミは花王に足して問題のある製品を指摘せず放置し会社の存続に協力

しています。 

 
ご指摘の方が問題ですよ。 

 
>花王社内から今回の件と花王社内の状況について発信する人に出て来て欲しいもの

です。 

 
本当ですね。 近辞めた方に一番可能性があると思ってますが。  
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2011/09/25 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To sakurara2 さん おはようございます。 
 

＞私は京都御所の一般公開というのを知りませんでした（＾＾。 
＞10月31日（月）から11月6日（日）まであるそうです。 
 
情報ありがとうございます。 

 
一度は行きたいですね。勧進橋公園もこの目で見たいし(^^；。 
 

 

2011/09/25 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>まっとうな保守ならば、街宣車を乗り回して他人に迷惑をかける行為はしないでしょう。

この前のフジテレビへのデモが良い例だと思います。 

 
もちろんですよ。あれはヤクザ・暴力団がつくった政治結社ですから。 

 
>それをごっちゃにして、マスゴミ一派は保守を貶めようとしているのでしょう。 
 
こういうのをレッテル貼りというのです。反日の在日が「差別を止めろ」と口癖のようにいう

のと同じです。風呂に入ってからモノをいえ！といいたいですよ(^^；。 
 
>なぜ、外国人（特に特亜）に配る金はあって、日本人の学生さんを支援する資金はない

のでしょうか？ 

 
おお～情報ありがとうございます。外国人への支援をストップしても日本人優先にすべき

ですね。ここは日本ですから。  

 

2011/09/25 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>中之島公園に着いた時にはデモ隊は既に出発後３０分以上経過、 
 
ご苦労様です。それは残念でしたね。 

 
＞街宣終了の時には住道駅のロータリーに日の丸は持たないが座ってジッーと聞いてい

る人も含めると１００人位はいたのではないかと思われます。 

 
おお～凄い！東京でもそんなのありませんよ(^^)。 
 
>ボウズP氏ひきいる若者の集団DetoxJapanのメンバーでした。そのうち動画でよく見

かける５人程と話して見ましたが、皆驚くほど礼儀正しく好感の持てる若者でした。 

 
彼は 近、存在感をどんどん増してますね。 

 
>今後この動きが益々広がるように願うばかりではなく、どんどん拡散していきましょう。 
 
ご報告感謝です。関西、頼もしいです。  

 

2011/09/25 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To 09079216さん こんにちは。  
 
>「会社上げて東レを買わせようとしてるんですか？」と言ったら 
>「いえいえそんなことは・・」と言葉を濁したことを思い出しました。 
 
いや、怪しいですね。 

 
>友達にもそれとなく話を振ると韓国（中国も）嫌いな人が確実に多くなってますね。 
>韓国ドラマが視聴率稼げるなんて信じられないです。 
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情報ありがとうございます。逆効果ですね。  2011/09/25 09:02

Commented by 花うさぎ さん 

To joan-of-arcさん おはようございます。 
 

>これだけの方々が集まったのは、すごい事だと思います。 
>参加者の方々が、みな素敵な方々でした。 
 
いや、本当に凄いですよ。 

 
>確実に、花うさぎさんが伝え続けてこられた事、若い世代に広がり、 
>時代が変わってきていると希望ができています。 
 
嬉しいですね、普通の方が耳を傾けてくれる、これ左翼が一番嫌がることなんです。嬉し

い情報、ありがとうございます。 

 

 

2011/09/25 12:58Commented by deliciousicecoffee さん 

御徒町で「朝鮮学校無償化断固反対ついでに現代朝鮮人慰安婦を日本から叩きだせ！ 

国民大行進」があったのは知りませんでした。 
お疲れ様でした。 
私もようやく引っ越しが終わりました。 
大阪花王デモの画像をお借りしました。  

 

2011/09/25 14:37Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>私もようやく引っ越しが終わりました。 
 
いや～そっちの方が大変でしたね。 

 
>大阪花王デモの画像をお借りしました。 
 
どうぞご自由に。 
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